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Ministro dell'Interno 

Prefetto Anna Maria CANCELLIERI 

 

Sottosegretario di Stato all'Interno 

Dott. Giovanni FERRARA 

 

Dipartimento dei Vigili del Fuoco del Soccorso Pubblico e della Difesa Civile 

Capo Dipartimento 

Prefetto Paolo Francesco TRONCA 

Tramite:        

Ufficio I - Gabinetto del Capo Dipartimento 

Capo del Gabinetto del Capo Dipartimento 

Viceprefetto Iolanda ROLLI 

 

Capo del Corpo Nazionale dei Vigili del Fuoco 

Vice Capo Dipartimento Vicario 

Ing. Alfio PINI 

 

Ufficio Garanzia dei Diritti Sindacali 

Viceprefetto Aggiunto Giuseppe CERRONE 

 

Ufficio del Dirigente Generale Capo del Corpo 

Dirigente superiore Eros MANNINO 

 

S.C.A. Capannelle 

Ing. Alessandro PAOLA 

 

 

Oggetto:  Banda musicale VV.F. 

 

Egregi, 

in seguito al comunicato pubblicato sul nostro sito dal titolo “Banda musicale o banda della magliana”?, che 

ha messo a nudo una situazione di profondo lassismo e di incapacità gestionale che riteniamo doveroso 

voler approfondire.  

Ciò premesso si interrogano le SS.VV. in indirizzo per sapere: 

 

Se fossero a conoscenza del meccanismo arbitrario di selezione e reclutamento dei componenti della 

Banda, lasciato in maniera del tutto arbitraria ad un altro Discontinuo: il Maestro; 
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Se fossero a conoscenza del fatto che il Maestro dirige una banda senza averne i necessari titoli accademici; 

 

Se fossero a conoscenza che l’intera gestione amministrativa, dai richiami ai fogli di viaggio, alla rilevazione 

delle presenze e alle ore di straordinario, sono demandate al Maestro (Discontinuo) che ne convalida 

attraverso un timbro e la firma la validità; 

 

Se fossero a conoscenza della gestione fuori controllo e dell’utilizzo improprio delle autovetture di servizio 

col quale gli orchestrali si spostano dai propri Comandi per raggiungere Capannelle; 

    

Se fossero a conoscenza delle squallide condizioni in cui versa l’inidonea sala prove, situata presso le S.C.A. 

di Capannelle; 

 

Se fossero a conoscenza dell’impiego di musicisti non appartenenti a nessun titolo al CNVVF,  impiegati in 

sostituzione del personale assente, sistemati a vitto e alloggio presso le S.C.A. e vestiti da Vigili del fuoco 

pur non avendone i titoli, ne è dimostrazione eclatante la sfilata del 02/06/2009, quando sotto il palco 

autorità sfilarono ben 100 orchestrali, quando al tempo la banda era composta da sole 60 unità; 

 

Se fossero a conoscenza dell’esistenza di altre due bande musicali, non ufficiali: quella dell’ANVVFV e la 

fanfara del Comando di Napoli. 

 

In attesa di indispensabili chiarimenti, siamo a chiederVi l’immediata regolamentazione della Banda, la 

sollevazione dei responsabili che fin’ora hanno malgestito tale situazione e l’assunzione di tutti i 

componenti, così come da questa amministrazione  più volte annunciato.  

 

 

 

   

   Per USB VV.F. nazionale           

                  

  


